

WARTA

Masih Dalam Rangkaian Semarak Kemerdekaan, Kodim 0716/Demak Gelar Baksos Donor Darah.

Muhammad Makruf - DEMAK.WARTA.CO.ID

Aug 15, 2023 - 11:30



Masih Dalam Rangkaian Semarak Kemerdekaan, Kodim 0716/Demak Gelar Baksos Donor Darah.

Menyambut peringatan HUT ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023, Kodim 0716/Demak bekerjasama dengan PMI Kabupaten Demak, menggelar kegiatan bakti sosial donor darah bertempat di Aula Kantor Kecamatan Bonang, Kabupaten Demak, Selasa (15/08/2023)

Bakti sosial donor darah kali ini, diikuti langsung oleh Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., didampingi Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim 0716, Danrami 07/Gajah Kapten Kav N. Pasaribu, Pasiter

Kodim 0716/Demak Kapten Cba Ajit Anggono, A. Md., Forkopimcam Bonang, Anggota Kodim 0716/Demak, Anggota Pos Lanal Bonang, Anggota Polsek Bonang, Persit KCK Cabang XXXVII, Perwakilan ASN dan warga Masyarakat sekitar Bonang.



Pasiter Kodim 0716/Demak Kapten Chb Ajit Anggono mengatakan, kegiatan bakti sosial donor darah yang dilaksanakan oleh Kodim 0716/Demak ini, merupakan rangkaian kegiatan dalam rangka menyambut peringatan HUT ke 78 Kemerdekaan Republik Indonesia Tahun 2023. Dimana sebelumnya Kodim Demak telah melaksanakan Baksos pembagian paket sembako dan karya bakti pembersihan pantai dan penghijauan.

Kegiatan donor darah ini harapannya dapat membantu sesama atau warga masyarakat yang sedang sakit dan membutuhkan transfusi darah secara cepat.

"Kegiatan donor darah ini, juga sebagai bentuk kepedulian TNI khususnya Kodim 0716/Demak kepada warga masyarakat khususnya wilayah Kabupaten Demak yang membutuhkan transfusi darah," ujar Kapten Ajit



Lebih lanjut Kapten Cba Ajit Anggono menuturkan, diharapkan kegiatan bakti sosial donor darah ini benar- benar bermanfaat dan bisa dirasakan oleh warga, khususnya warga masyarakat Kabupaten Demak. Karena kata dia, setetes darah sangat berharga buat mereka yang membutuhkannya.

"Dengan kegiatan ini, semoga juga dapat membantu PMI Kabupaten Demak dalam memenuhi kebutuhan darah untuk masyarakat wilayah Kabupaten Demak khususnya," pungkasnya. (Pendim 0716/Demak)